

安倍政権は いらぬ

- 北朝鮮との戦争をあおるな！制裁ではなく対話と交渉で解決を！
- 安倍疑惑（加計学園問題、森友学園問題等）の徹底究明を！
- 戦争放棄、戦力不保持をうたった憲法9条を守れ！

疑惑まみれの政権

身内びいきの疑惑まみれ政権はいりません！加計学園問題、森友問題、稲田元防衛相のPKO日報隠し問題等全く解明されていません。いずれも安倍首相と側近が関わる大スキャンダルです。安倍首相自身の大臣規範違反・贈収賄疑惑など新たに疑惑が次々に明らかになっています。このまま不問にするわけにはいきません。

戦争をしたがる政権

戦争をしたがる政権はいりません！朝鮮半島での戦争の危険が高まっています。原因は米トランプ大統領が「斬首作戦」という朝鮮民主主義人民共和国（北朝鮮）の国家元首を殺害し国家を滅ぼす軍事作戦を立て、元首を侮蔑する発言を繰り返しているからです。安倍首相が「圧力と制裁を強めよ」と、米による北朝鮮対決・軍事攻撃を煽っているからです。戦争は絶対におこしてはいけません。

憲法を蹂躪する政権

憲法をないがしろにする政権はいりません。戦力不保持と戦争放棄を謳った憲法9条は世界に誇れるものです。安倍政権のもとで変貌した自衛隊の実態は、米軍とともに戦争をするような危険な軍隊になっています。このような危険な軍隊を合憲化することは許されません。9条を守りましょう。

生活を破壊する政権

国民に負担を押しつけ、生活を破壊する政権はいりません。アベノミクス開始以降、大企業の内部留保は4年間の間に100兆円も増え400兆円になったのに同じ4年間で労働者の平均給与は408万円から392万円に減っています。正規労働者が減少する一方、非正規労働者が急増しているからです。消費税10%は庶民の生活を直撃し5兆円も負担が増えます。年金や介護保険制度など社会保障改悪も進んでいます。「戦争する国」は、国民生活を破壊する国です。そんな国にはしてはいけません。(2017.10.16)

リブ・イン・ピース☆9+25

TEL090-5094-9483

<http://www.liveinpeace925.com> Email liveinpeace_heiwa@yahoo.co.jp